
２ ３ 議 委 第 ６ ４ 号 

平成２３年１１月１０日 

 

南会津町議会議長  芳賀沼 順一 様 

 

文教厚生委員長 高 野 精 一 

 

 

所 管 事 務 調 査 報 告 書 

 

所管事務調査について、調査した結果とその内容を下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１．調 査 日  平成２３年１０月２０日（木）午前９時００分から午後１時３０分 

 

２．目    的  （１）学校耐震化工事現地調査（田島小、田島第二小、田島中） 

        （２）教育行政全般に係る懇談会 

 

３．調査日程  （１）田島小学校           ９：００～９：２５ 

        （２）田島中学校           ９：３０～９：５５ 

        （３）田島第二小学校         １０：０５～１０：３０ 

        （４）教育委員との懇談会       １０：４０～１２：５０ 

 

４．参 加 者  委 員 

         高野精一・湯田良一・湯田秀春・星登志一・大竹幸一・菅家幸弘 

         事務局（湯田昌伸） 

 

５．調査結果内容 

 （１）学校耐震化工事現地調査 

①田島小学校（中央棟） 

     昭和48に年建設した中央棟は耐震診断結果が0.406であるため、事業費2億440 

    万円で耐震化工事と内装を木質化するなどの改修工事が行われている。説明員か 

    ら工事の進捗状況及び耐震工法について説明を受け、各法令を遵守し工程どおり 

    施工されていることを確認した。 



     

    ②田島中学校（管理棟） 

     昭和53年に建設した管理棟の耐震診断結果が0.368であるため、事業費2億250 

万円で耐震化工事と内装を木質化するなどの改修工事が行われている。説明員か 

ら工事の進捗状況及び耐震工法について説明を受け、各法令を遵守し工程どおり 

施工されていることを確認した。 

 

    ③田島第二小学校（体育館） 

     昭和 55年に建設した体育館の耐震診断結果が 0.120であるため、事業費 8100 

    万円で耐震化工事が行われている。説明員から工事の進捗状況及び耐震工法につ 

    いて説明を受け、各法令を遵守し工程どおり施工されていることを確認した。 

 

 （２）教育委員との懇談会 

     学校耐震化工事や今後の教育行政について忌憚のない意見交換を行った。 

 

６．所  感 

    学校耐震化工事は平成 27年度まで続き事業費総額が約 28億円と大公共工事であ 

る。 

   国から 50～67％の補助があるとはいえ、町の自己負担もあることを念頭において対 

   処してほしいものと考える。 

    教育委員との懇談会では、教育全般にわたる問題点や課題を共有する必要がある 

ため、今後も懇談会等を開催していく必要があるものと考える。 

 

 

                                 以上 

 


